

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

商業施設・コンビニ周辺 交差点付近は
自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

坂道のゆるやかなカーブ

大型トラックと小型トラックが正面衝突

小型トラックの男性死亡

どちらかが、カーブ逸脱か！？

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2022/11/1(火) 10:46

31日午前10時過ぎ、福島県の国道で、会社員の男性(73)の小型トラックと、会社員(72)の大型トラックが正面衝突した。小型トラックの男性は全身を強く打って死亡した。大型トラックの男性は左足を打つ軽傷。現場は緩やかなカーブで、小型トラック側が2車線、大型トラック側が1車線の坂道。小型トラックは、上り坂の左カーブを走っていたという。同署は、どちらかの車が対向車線にはみ出して正面衝突したとみて調べている。

早朝6時 散歩中の男性

右から、横断歩道を渡っていて、

軽トラックにはねられ死亡

軽トラックの男性、前をよく見ていなかったか！？

◇早朝…散歩中、車道を歩いているかも…注意しましょう◇

◇早朝、夜間 右からの横断歩行者は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇

2022/11/1(火) 12:08

1日午前6時ごろ、山形県の国道で、横断歩道を渡っていた男性(74)が左から来た軽トラックにはねられました。男性は意識不明の状態でも病院内に運ばれましたが、およそ1時間半後に死亡が確認されました。男性は散歩中だったとみられています。現場は見通しの良い直線道路で、警察では軽トラックの男性運転手が前をよく見ていなかったことが事故の原因とみて調べています。

夜6時過ぎ 小学校の目の前で…

帰宅途中の9歳の女子児童が

信号のない横断歩道を渡っていたところ

軽乗用車にはねられ、転倒、ケガ

軽乗用車は走り去る、ひき逃げ事件で捜査

◇学校・幼稚園・保育所付近を走行する時は、「最徐行」と「周囲の安全確認」◇

2022/11/1(火) 15:33

31日午後6時過ぎ、山形県の小学校の前で9歳の女子児童が横断歩道を歩いて渡っていたところ、左から来た軽乗用車にはねられ、転倒し、右足に軽いけがをした。軽乗用車はそのまま北の方に走り去った。現場は小学校前の信号が無い横断歩道で、女子児童は帰宅途中だった。警察はひき逃げ事件とみて行方を追っている。